



Ya que hablamos de calificaciones, le comentamos que S&P confirmó la calificación en escala nacional de "mmBBB" del estado de Veracruz, y su perspectiva se mantiene estable. Y es que para S&P una administración prudente en Veracruz ha mejorado paulatinamente su transparencia presupuestal, además de que logró reducir el nivel y el costo de la deuda.

Para la calificadora, la perspectiva estable refleja su opinión de que la prudente administración financiera del estado que vio nacer a Agustín Lara, permitiría contener las presiones fiscales en los siguientes dos años, aunque la reactivación económica gradual aún no permitirá fortalecer la liquidez del Estado.